

Les objectifs du raid urbain

vendredi 10 août 2007, par [Serge Audouard](#)

LES OBJECTIFS

Se surpasser, certes, mais aussi rassembler, partager, apprécier.

Une épreuve originale :

La seule ville de l'agglomération, à offrir un événement original, rassembleur attisant plaisirs et valeurs sportives.

Face au succès rencontré lors des précédentes éditions, l'OMS de Saint Priest a souhaité reconduire cette épreuve originale accessible à tous.

Outre l'objectif sportif de cette manifestation qui requiert esprit d'équipe, prise d'initiative et dépassement de soi, le « Raid urbain » a également une visée « citoyenne ».

Il donne en effet l'occasion d'établir des rapports privilégiés entre différents publics, en mettant en avant la richesse que peut apporter la mixité des habitants (c'est l'occasion de faire se rencontrer des individus issus de différents quartiers qui se côtoient peu, adhérents d'associations et de diverses disciplines sportives) ou la mixité homme-femme (la différence peut être complémentaire au sein de l'équipe).

Par son importance, cette épreuve requiert la mobilisation de tous.

A cette occasion, les habitants, les clubs sportifs, les équipements de quartiers et les associations se mobilisent. Ce sont ainsi plus d'une centaine de personnes issues de différents horizons, qui vont travailler ensemble et surtout partager des moments de vive émotion.

C'est un moyen pour les concurrents san-priots et ceux venant d'autres villes de découvrir la ville de Saint-Priest. En effet, la course d'orientation conduit toujours les concurrents vers de nombreux lieux disséminés sur le territoire communal et souvent méconnus.

Enfin, il s'agit également, au travers d'épreuves sportives originales, de permettre un autre regard sur la cité, pour sortir de l'image de « ville banlieue » que Saint-Priest a trop souvent supportée.

[retour à la présentation du raid urbain](#)